



Puerto Varas será sede de seminario clave para la protección de ríos en América Latina

El próximo jueves 3 de julio, Puerto Varas se convertirá en punto de encuentro para quienes están liderando los esfuerzos por proteger los ríos en Chile y América Latina. El seminario "Acción para la Protección: Reservas de Agua - Territorios de Vida", convocado por la Municipalidad de Puerto Varas, la Dirección General de Aguas, la Coalición Ríos Protegidos de Chile, la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN) y la Coalición Global de Ríos Protegidos, reunirá a autoridades regionales y nacionales, organizaciones sociales, comunidades locales y representantes del mundo académico, en torno a los desafíos y oportunidades de una gobernanza sostenible del agua.

La jornada será encabezada por la charla magistral de Eugenio

Barrios, actual director de Agua de la Fundación Gonzalo Río Arronte (Méjico) y una de las figuras más influyentes en gestión hídrica en América Latina. Con una extensa trayectoria en políticas públicas, Barrios lideró desde WWF México el diseño del Programa Nacional de Reservas de Agua, reconocido como un modelo replicable por su enfoque ecosistémico, participativo y sustentable. Su experiencia ofrecerá claves concretas para avanzar en la protección de caudales en Chile y la región. "Contar con la presencia de Eugenio Barrios es de gran importancia para nuestro país. Su trayectoria vincula ciencia, política y territorio, y refuerza el rol estratégico de las reservas de caudal como herramientas para enfrentar la crisis hídrica", destacaron desde la organización.

El seminario marca el inicio del ciclo "Voces en Confluencia:

experiencias de protección y restauración de ríos en Latinoamérica", una serie de cuatro conversatorios que buscarán visibilizar y fortalecer las estrategias de conservación fluvial en la región, durante el segundo semestre de este año. Además, se enmarca en los compromisos internacionales asumidos por Chile en materia de sostenibilidad, y en la antesis de la Cumbre Mundial de Turismo Aventura ATTA, a realizarse en Puerto Natales, posicionando el sur de Chile como un territorio clave en la agenda ambiental global.

"Acción para la Protección: Reservas de Agua - Territorios de Vida" se realizará en el Hotel Bellavista (Salón Alerce) y contará también con la participación del alcalde de Puerto Varas, Tomás Gárate Silva, el director general de Aguas del Ministerio de Obras Públicas, Rodrigo Sanhueza Bravo,

además de actores del mundo municipal, académico y de la sociedad civil.

Con entrada gratuita y previa inscripción, esta será una instancia imperdible para quienes buscan ser parte de la transformación hacia una gestión del agua más justa, resiliente y comunitaria.

Con la participación del experto internacional en conservación de ríos, Eugenio Barrios, la actividad abrirá el ciclo de conversatorios "Voces en Confluencia" y pondrá en el centro del debate la seguridad hídrica, la conservación de cuencas y el rol de las comunidades.